

Wir tanzen wieder in den Frühling beim

## Boarischer Lenz - Volkstanz zum Mitmachen



am Sonntag, 14. Mai 2023, ab 10.00 Uhr

im Markus Wasmeier Freilichtmuseum Schliersee

Unter der Anleitung der Tanzleiter Melanie und Christian Baumann werden wieder bayerische Tänze gelernt und auch gleich geübt. Gestartet wird mit dem traditionellen Auftanz und danach dreht sich alles um Walzer, Zwiefache und Polkas.

Natürlich gibt es zwischendurch immer die Gelegenheit, auch ohne Anleitung ausgiebig zu tanzen und zu schwofen, so dass auch den Geübten und Könner nicht langweilig wird.

Begleitet werden die Tänzer von Wolfgang Grünbauer und den Oktoberfestmusikanten und der Oberlauser Tanzmusi. Der Isargau bereichert das Programm mit bayerischen Tänzen, Schuhplattlern und Goaßlschnoizern.

*Es darf ausgelassen getanzt werden...* Und ganz egal, ob als Anfänger, Fortgeschritten oder Könner, jeder ist herzlich willkommen, um bei erstklassiger bayerischer Musik ausgiebig das Tanzbein zu schwingen oder auch nur die schöne Stimmung zu genießen.

Welch schöne Idee für einen wunderbaren Muttertagsausflug!

Infos und Tickets im Vorverkauf über das Festring-Büro  
per Mail an [info@festring.de](mailto:info@festring.de) oder  
an der Tageskasse des Markus Wasmeier Freilichtmuseums  
[www.festring.de](http://www.festring.de)

